

**Agefi Luxembourg:** le Fax quotidien

mercredi 23 avril 2008

Le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké,
en visite à la foire de Hanovre à l'occasion de la journée luxembourgeoise

Le 22 avril 2008, le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké, s'est rendu à la foire de Hanovre pour la journée luxembourgeoise. Neuf entreprises luxembourgeoises étaient représentées sur le stand commun du Grand-Duché dont une avait choisi d'avoir également son propre stand séparé. Une autre entreprise était représentée par un stand individuel. Le Luxembourg était donc représenté par dix entreprises à cette foire technologique internationale. À l'occasion d'une réception sur un stand du Grand-Duché très fréquenté, le ministre a souhaité la bienvenue aux visiteurs et a félicité les exposants d'avoir fait le choix de participer à cette foire où la participation luxembourgeoise est devenue une tradition. Jeannot Krecké a également pu s'adresser aux clients d'Arcelor Mittal lors d'une réception offerte par le groupe sidérurgique. Au cours d'une brève allocution, le ministre est revenu sur l'importance du premier groupe sidérurgique mondial pour le Luxembourg et s'est félicité des bonnes relations commerciales du groupe en Allemagne. Après un tour rapide de la foire, le ministre a encore assisté à la quatrième édition de la foire de contact "b2fair". Cette bourse de contact a permis à différentes entreprises d'organiser des rencontres sans avoir de stand sur la foire.